
DOS AÑOS DE FORO 

Durante este periodo de tiempo se han conseguido elevar a pleno 16 propuestas, algunas de 

las cuales no se han desarrollo completamente, otras están en ejecución y otras ya ejecutadas 

 

Gracias a la colaboración de los Asesores de la Junta de Distrito se ha reflejado la situación y 

del detalle de cada una de ellas en el documento adjunto 

 


